

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Ersatzwahl in den Kantonsrat

Als Mitglied des Kantonsrates für die Amtsperiode 2013-2016 wird ab 1. Januar 2013 Werner Schöni, Schaffhausen, als gewählt erklärt. Er ersetzt Nelly Dalpiaz, welche ihren Verzicht auf den Kantonsratssitz erklärt hat.

Umsetzung des Gemeindezusammenschlusses Beringen-Guntmadingen

Der Regierungsrat hat die durch den Zusammenschluss der Gemeinden Beringen und Guntmadingen notwendig gewordenen Anpassungen im kantonalen Recht vorgenommen. Es sind insgesamt sieben Erlasse zu ändern.

Regierung stützt Baubewilligung für Biogasanlage in Thayngen

Der Regierungsrat hat die Rekurse gegen die vom Bauinspektorat des Kantons Schaffhausen erteilte Baubewilligung für die Erstellung einer Biogasanlage im Gebiet Hüttenleben in Thayngen im Hauptpunkt abgewiesen und die entsprechende Baubewilligung bestätigt. Gegen die Bewilligung haben diverse Anwohner rekuriert, weil sie Geruchsmissionen befürchten. Der Regierungsrat hat die Vorbringen der Rekurrenten geprüft und festgestellt, dass die Biogasanlage in der Landwirtschaftszone zonenkonform ist. Die Anlage hält insbesondere auch einen genügenden Abstand zu den Wohnzonen ein und erfüllt, unter zusätzlichen Auflagen, die weiteren gesetzlichen Vorgaben. Bei der jetzt bewilligten Biogasanlage handelt es sich um ein überarbeitetes, örtlich versetztes Projekt. Die Baubewilligung für das erste Projekt wurde im August 2009 vom Obergericht aufgehoben; das Bundesgericht bestätigte den Obergerichtsentscheid im Sommer 2010.

Bundesgericht soll Urteile des Bundesstrafgerichtes neu umfassend überprüfen können

Der Regierungsrat begrüsst die vorgeschlagene Erweiterung der Überprüfbarkeit von Urteilen des Bundesstrafgerichtes durch das Bundesgericht, wie er in seiner Vernehmlassung an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement festhält. Die entsprechende Änderung des Bundesgerichtsgesetzes führt dazu, dass das Bundesgericht künftig die erstinstanzlichen Urteile des Bundesstrafgerichtes umfassend überprüfen kann. Die gleiche Regelung gilt schon bisher bei kantonalen Strafverfahren: Die Berufungsinstanz kann erstinstanzliche kantonale Urteile sowohl in rechtlicher als auch in tatsächlicher Hinsicht umfassend überprüfen.

Kanton unterstützt Hilfsaktion für Syrische Zivilbevölkerung

Der Regierungsrat hat als Hilfsmassnahme für die Opfer und Flüchtlinge des Syrienkonfliktes einen Betrag von 10'000 Franken aus dem Lotteriegewinn-Fonds gesprochen. Damit wird die Hilfsaktion der Glückskette unterstützt. Die Spendengelder fliessen in den betroffenen Regionen in die Nothilfe, welche von fünf Partnerhilfswerken der Glückskette seit Monaten umgesetzt wird.

Personelles

Der Regierungsrat hat unter bester Verdankung der geleisteten Dienste vom Rücktritt von Roman Bächtold, Leiter des kantonalen Hochbaumates und Kantonsbaumeister, auf den 31. Mai 2013 Kenntnis genommen. Roman Bächtold tritt eine neue Stelle im Kanton Zürich an.

Schaffhausen, 20. November 2012
Nr. 50/2012

Staatskanzlei Schaffhausen